



936 Avenue Mont-Royal Est, Bur 205  
Montréal, QC, H2J 1X2  
<https://ecto.coop>

### Oxymed

9592, rue Berri  
Montréal, QC  
H2M 1R4

Les employés d'[Oxymed](#) (célébrant plus de 50 années d'existence) ont remis à notre organisme à but non-lucratif, membre du *Conseil d'économie sociale de l'Île de Montréal* ([esmtl.ca](http://esmtl.ca)) une contribution financière. Nous tenons à vous [remercier](#) (\*).

Parce-que nous œuvrons d'une façon alternative en commerce électronique, c'est un honneur que de recevoir votre soutien. Ce geste reflète une confiance en notre capacité à utiliser ces ressources de manière judicieuse.

Comme dans la chanson popularisée par [Bette Midler](#), votre générosité est **le vent sous nos ailes** (*The wind beneath our wings*). Vous nous aidez à nous oxygéner, à alimenter notre envol en nous donnant la force et la vitalité de nous élever plus haut et de porter notre mission plus loin.

[Donner](#) c'est important (\* Voyez la page sur [archive.org](http://archive.org)). Gratitude la plus sincère, merci et encore merci de nous avoir donné!



The employees of [Oxymed](#) (in existence for more than 50 years) have provided our social economy non-profit organization, member of the “*Conseil d'économie sociale de l'Île de Montréal*” ([esmtl.ca](http://esmtl.ca)) a financial contribution. We extend our heartfelt thanks to you.

Because we operate in alternative e-commerce, it is an honor to receive your support. This gesture reflects the trust in our ability to use these resources wisely. Like in the song popularized by Bette Midler, your generosity is **the wind beneath our wings**. You help us breathe, fueling our flight by giving us the strength and vitality to rise higher and carry our mission further.

[Thank you for giving](#) (\*see also [the.archive.org](http://the.archive.org) link). With the utmost gratitude—thank you and thank you again!



De la gauche vers la droite: **Mariana Gaubie** (Telepartout.org), **Chana Bedard**, au centre avec **Jessica Tousignant** représentant **Oxymed** et **Daniel Gauthier** (Telepartout.org)

From left to right: **Mariana Gaubie** (Telepartout.org), **Chana Bedard**, center left with **Jessica Tousignant** representing **Oxymed** & **Daniel Gauthier** (Telepartout.org)